
vL

3 Período: 17/06 a 23/06 de 2015 3 Total de inserções:  84.862* 

Cenário Semanal

*Números parciais

Detalhamento da mobilização

3 Produção de boletins (radiojornalismo) ..............................................................................17
3 Produção de Programete – “Por Dentro do Esporte” .......................................................1
3 Produção de boletim de rádio (Mobilização). Tema: Jogos Mundiais dos Povos 

Indígenas  ...................................................................................................................................................1
3 Mobilização telefônica - Tema: Campanha “Grito de paz” e Lei de Incentivo ao 

Esporte  ................................................................................................................................................ 411
3 Inserções ao vivo em emissoras de rádio Comunitárias, AM/FM .................... 376
3 Contatos de rádio:  ..........................................................................  4.425, por disparo,  

e 84.075 inserções no período.

PANORAMA - INSERÇÕES AO VIVO

Distribuição das inserções ao vivo, por tipo de emissora: 

RESULTADO QUALITATIVO

Exemplos de depoimentos colhidos na semana:

Pergunta - Qual a percepção dos ouvintes em relação às inserções ao vivo?

“São muito boas as inserções, uai! Essas iniciativas são importantes porque, por exemplo, o esporte é uma coisa que 

para te falar a verdade, na minha cidade, acho que deveria ter mais incentivo. Isso tira as crianças da rua. Tem que 

vir mesmo para o interior para tirar essa ‘meninada’ das drogas, do roubo, porque aqui na minha cidade tem muita 

morte e a meninada está matando mesmo.”

SUDESTE/ MINAS GERAIS/ RÁDIO UBAENSE 1240 AM/UBA/Cesário Silva

“A iniciativa em divulgar o que o Ministério do Esporte tem realizado, em si, é bem legal, até porque, na maioria das 

vezes, falo do interior de Minas, essas informações não chegam para a agente em tempo real. Não somos uma 

emissora de grande porte, como a Globo. É raridade também algumas divulgações assim. São muito difíceis de 

chegar para a gente. Portanto, é uma iniciativa positiva e a vejo como sinal de desenvolvimento para o interior 

também.”

 SUDESTE/MINAS GERAIS/ CONSELHEIRO LAFAIETE/ 

RÁDIO COMUNITÁRIA CIDADE 98,7 FM/Amaury Guedes

Clique aqui 
e ouça uma 

entrada ao vivo


